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ロータリーソング「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」岡崎 記久子 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

 卓話ゲスト：近藤 洋介 様 

  （バスケットボール親善大使/ 

株式会社インディペンデンス） 

         （紹介者：大小原 徹 会員） 

 

≪会長報告≫ 

 先週とは違い、肌寒い日となりました。皆様、お

身体にお気を付けください。 

 本日もよろしくお願い致します。  

 

≪幹事報告≫ 

 4月号のガバナー月信が参りました。FAXでご連絡 

 させていただいております会員様は、受付よりお

持ちくさい。 

 4月 27日と 5月 4日は、休会となっております。 

 ご注意ください。 

 2780地区会員用ポータルサイト内、「ダウンロー 

 

  ド」に次年度 RI会長と 2780地区がバナーの 

  データ（写真、略歴、テーマ等）が更新されま 

  した。 

 

≪ガバナー補佐報告≫ 

 16、17日で 2520地区仙台の地区大会に出席して 

 来ました。仙台南 RCの鈴木前会長がガバナーを 

 務めていらっしゃいます。前夜祭、本会議とも 

 大盛況でした。仙台南 RCの友好クラブとなった 

 廣島東南 RCをご紹介いただきました。ぜひ藤沢 

 RCからも広島を訪れてくださいとお話いただき 

 大変うれしく思います。交流の機会ができる 

 とよいです。 

 ガバナー補佐会の報告ですが、ガバナーより年 

 度内残り少ないですが、会員増強お願いします 

 とお話がありました。 

 6月 11日のチャリティーコンサートの中高校生 

 用のチケットありますので、ぜひよろしくお願 

 いします。 
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第 2780地区 ガバナー   田島 透 
第 3グループガバナー補佐 椋梨 兼彰 



≪委員会報告≫ 

 ・大小原 地区補助金配分/VTT副委員長 

  昨日、次年度の地区補助金申請の審査がありま

した。申請は 13クラブ、11 クラブよりプレゼン

テーションがありました。結果、2クラブに D判

定で申請却下が出ました。寄贈案件が却下とな

りました。11クラブには、補助金が下りること

になります。ぜひ、次々年度は、補助金申請を

お願いします。 

 

 

≪お祝い≫ 

  会員誕生日 4月 8日  岩崎 智子 会員 

        4月 20日 野口 捷代 会員 

 

 

結婚記念日 5月 8日 廣島 純 会員 

      5月 9日 大野木 加代子 会員 

 

 

 

 

 

  メジャードナーのご披露 

  田中 正明 会員 

  国際ロータリーより、ロータリー財団への継続

的な支援に対して、お名前が刻印されたクリス

タルの置物と襟ピン、ペンダントトップが送ら

れます。 

 

 

 

≪スマイル報告≫ 

  吉川 栄紀 会長 

   本日は近藤洋介様、よろしくお願い致しま

す。 

  田中 正明 会員 

   本日メジャードナーを頂きました。ロータリ   

   ー在籍が長い証拠です。有難うございまし

た。 

  野口 捷代 会員 

   誕生日お祝いありがとうございました。 

  星谷 けい子 会員 

   先週はお誕生日お祝い有難うございました。 

   元気で頑張ります。 

  廣島 純 会員 

   結婚記念日のお祝い、ありがとうございま

す。 

  岩崎 智子 会員 

   誕生日のお祝いをいただき、ありがとう 

   ございます。 

 

 

 

 

 

 



≪3分間スピーチ≫ 

   和田 秀昭 会員 

 

前回、睡眠についてお話しましたが、今回は炭酸水

についてお話致します。 

毎晩、晩酌する方はいらっしゃいますか。私は、健

康診断の前日以外は晩酌する派です。半年前の健康

診断で血糖値高いことがわかり、少し控えておりま

す。週 2回の禁酒とビールをハイボールに変えてい

ます。禁酒日は苦痛で、アルコールに代わるものを

いくつか試してみました。ノンアルコールビール

は、逆に飲みたくなってしまいます。たどり着いた

のが炭酸水です。炭酸水は、欧州では一般的に飲ま

れていて、日本でも市民権を得られつつあります。

炭酸水には効能があります。炭酸ガスが胃の粘膜を

活性化して便秘解消効果があります。炭酸水に含ま

れる二酸化炭素が血行を促進して、疲労回復効果が

あります。満腹感を得られるので、ダイエット効果

があります。私自身は、ハイボールをつくるための

炭酸水と禁酒美の為の炭酸水ということで、炭酸消

費量がかなり増えました。最初はペットボトルを買

っていたのですが、先ごろソーダストリームという

のを買いました。ペットボトルの運搬から解放さ

れ、空いたペットボトルごみが散らかることがなく

エコにもなりました。経済的にもペットボトルを買

ってくるのと変わりません。アルコール消費量を抑

えたい方、ダイエットをされている方、炭酸水やソ

ーダストリーム、お勧めです。 

 

 

 

 

 

≪卓話≫ 

 「バスケットボールで地域連携と社会課題

の解決を！ ～沖縄の子どもたちの安新安

全な遊び場・居場所創りを全力で！」 

バスケットボール親善大使 

株式会社インディペンデンス 

代表取締役社長 近藤 洋介 様 

         （紹介者：大小原 徹 会員） 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大小原会員より近藤様のご紹介 

近藤様、例会の後そのまま、沖縄に向かわれるとの

ことで、スーツケースをお持ちでした。 



 

 

吉川会長より謝辞 

 

 

 

 

いつか将来、琉球ゴールデンキングス VS湘南ユナイ

テッドの直接対決なんてことも・・・。 

 

 

本日は、ZOOMのご出席ありませんでした。 

 

 

本日のお料理 

 
 

 

 

 

 

 


